



CONTINUA VIGILANCIA. Caracas, Venezuela, marzo 2. Soldado venezolano vigila desde una gasollnera en prevención de nuevos disturbios en esta capital. La cifra de muertos podría superar los 500, según fuentes periodísticas. (Reuter).

Bush Expresa sus Dudas a Cerezo Sobre Plan de Paz

WASHINGTON, marzo 2 (AP).— El presidente George Bush expresó el jueves dudas sobre el reciente plan para desbandar a los contras en momentos en que sus colaboradores analizan con los líderes del Congreso la posibilidad de mantener esa fuerza en pie con nueva ayuda norteamericana.

El portavoz presidencial Marlyn Fitzwater dijo que Bush expresó esa posición al presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, con el que conversó el jueves por la mañana en la Casa Blanca. Fitzwater dijo de todos modos que no se ha adoptado una decisión final al respecto.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo a su turno que las conversaciones en el Congreso envuelven una amplia gama de asuntos "uno de los cuales es la futura ayuda humanitaria a los contras".

Redman respondió a una información publicada el jueves por The Washington Post en el sentido de que se estaría analizando con los líderes del Congreso la aprobación de "una partida de asistencia no militar por un año o hasta que el gobierno sandinista cumpla sus pro-

—Favor pase a la página 43.

Ortega Amenaza a Críticos de las Medidas Económicas

MANAGUA, marzo 2 (UPI).— El presidente Daniel Ortega advirtió a los partidos que criti-

can la política económica del gobierno a no "jugar con fuego" porque ellos serían los primeros en ser quemados por el incendio que están tratando de estimular, informaron el jueves medios perio-

—Favor pase a la página 31.

3 Muertos al Estallar Helicóptero en España

MADRID, marzo 2 (AP).— Un helicóptero de rescate del ejército español estalló el jueves en llamas sobre un barrio de Madrid, ocasionó la muerte de sus

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Buenos Aires Primer Diputado no Vidente Ocupa Escaño en Argentina

BUENOS AIRES, marzo 2 (EFE).— Aquiles Fortunio será el primer diputado ciego que ocupará un escaño en el Congreso argentino al cubrir la vacante producida por la repentina muerte de otro parlamentario radical, se informó el jueves.

Fortunio se convertirá en el primer diputado invidente de Latinoamérica y en el tercero de los parlamentos democráticos. El nuevo parlamentario pertenece a la gobernante Unión Cívica Radical desde 1960 y en 1987 ocupó el octavo lugar en la lista de diputados de ese partido al Parlamento Nacional.

Abogado de 47 años, Fortunio quedó ciego a los 17 a causa de un accidente de automóvil y seis meses después perdió a sus padres.

Tiro

4 Terroristas Palestinos Muertos al Intentar Cruzar Frontera Israeli

TIRO, Líbano, Marzo 3 (UPI).— Una fuerza conjunta de israelíes y milicianos libaneses emboscaron y mataron el jueves a cuatro terroristas palestinos que trataban de cruzar la frontera desde el sur de Líbano hacia Israel, informaron fuentes de seguridad.

La fuerza conjunta abrió fuego sobre los sediciosos, mientras se desplazaban por un viñedo cercano al poblado de Al Joubain, a unos 25 kilómetros al este de la ciudad de Tiro y a 74 kilómetros al sur de Beirut, dijeron los funcionarios.

El intento de infiltración ocurrió poco después de que las milicias libanesas, apoyadas por tropas israelíes, atacaron bases palestinas y de combatientes libaneses musulmanes en el sur,

—Favor pase a la página 47.



MUEREN TERRORISTAS. Zarit, Israel, marzo 2. Tropas israelitas observan cadáveres de tres palestinos, que intentaron cruzar la frontera, el jueves. (Cable-foto AP).

Preocupan a E. U. Nuevas Técnicas del Narcotráfico

WASHINGTON, marzo 2 (AP).— Estados Unidos "no está ganando" la guerra contra el narcotráfico, pese a la cooperación brindada por varios países latinoamericanos, dijo el secretario de Estado, James A. Baker, en mensaje enviado al Congreso.

Baker dijo que entre los países que cooperan con los Estados Unidos en esa lucha es-

tán Perú, Brasil, México, Ecuador, Colombia, Bolivia, y Paraguay.

Baker, en el mensaje al presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, afirma que Panamá es el único país de la América Latina que no está a la altura de los otros.

Un apéndice a la carta señala que "una de

—Favor pase a la página 45.

Senado Inicia Debate Sobre la Ratificación de Tower

WASHINGTON, marzo 2 (AP).— El Senado comenzó el jueves el debate formal sobre la cuestionada postulación de John Tower para secretario de Defensa, en tanto más legisladores demócratas se sumaban a las filas de quienes se oponen a su designa-

ción en el cargo.

Un senador republicano clave insistía, empero, en que la confirmación de Tower "es ganable".

El senador Sam Nunn encabezó el muy esperado debate en el recinto del Senado en

—Favor pase a la página 45.

Gobierno Británico Rechaza Reunión Propuesta por Irán

LONDRES, febrero 2 (AP).— Gran Bretaña ha rechazado la propuesta de un funcionario iraní de que se realice una reunión para tratar la controversia sobre la novela del escritor británico Salman Rushdie "Los Versos Satánicos", al destacar que no hay

nada que hablar hasta que Irán renuncie a la violencia, dijo el jueves el Ministerio de Relaciones Exteriores aquí.

Un vocero ministerial dijo que el miércoles y el jueves hubo comunicaciones telefónicas

—Favor pase a la página 43.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 2 (UPI).— Los precios de las acciones en la bolsa de Nueva York cerraron el jueves marcadamente a la alza en una jornada de transacciones moderadas luego de que el fortalecimiento en otros mercados financieros contribuyó a crear una atmósfera positiva para la compra.

El promedio indus-

Washington Critica a FMLN por no Aceptar la Tregua

WASHINGTON, marzo 2 (UPI).— El Departamento de Estado criticó el jueves a la subversión salvadoreña por rechazar el alto al fuego y sugirió que los insurgentes nunca habían sido serios en su propuesta de negociar un acuerdo de paz con el gobierno del Presidente José Napoleón Duarte.

El vocero del Departamento, Charles Redman, dijo que "es extremadamente desafortunado" que el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional haya rechazado el alto al fuego que debía comen-

Agregó que la "pregunta principal que surge ahora es si el FMLN tomará parte de un proceso democrático o no".

Indicó también que el rechazo de los subversivos hace surgir la sospecha "de si la oferta del FMLN era seria o no".

Redman se refería a la propuesta del FMLN, hecha después de negociaciones en México la semana pasada, que habría permitido el fin de la guerra civil y la participación de los insurgentes en el proceso electoral de El Salvador.



CUMPLE 20 AÑOS. Toulouse, Francia, marzo 2. Pastel gigante alusivo a los 20 años del avión supersónico franco-británico Concorde, es exhibido en Toulouse, al sur de Francia. El Concorde voló por primera vez el 2 de marzo de 1969, abrió el camino a los viajes supersónicos civiles. (Cable-foto AP).